

## AVIS PUBLIC D'ENTRÉE EN VIGUEUR DE RÈGLEMENT

**VEUILLEZ PRENDRE AVIS** que lors d'une séance ordinaire de son conseil tenue le 5 septembre 2023, la *Municipalité du Canton de Potton* a adopté le règlement numéro 2001-292-T intitulé :« Règlement 2001-292-T modifiant le règlement de lotissement 2001-292 et ses amendements ».

Le règlement 2001-292-T modifie le règlement de lotissement 2001-292 et ses amendements afin de prévoir les normes de superficie et les dimensions minimales des lots et terrains pour des terrains non desservis en zone municipale OH-1.

Le *Conseil de la Municipalité Régionale de Comté de Memphrémagog* a approuvé le règlement 2001-292-T lors d'une séance de son conseil, le 4 octobre 2023 et a émis le certificat de conformité le 5 octobre 2023.

Le règlement numéro 2001-292-T est donc réputé en vigueur en date du 5 octobre 2023.

Tout intéressé peut prendre communication du règlement aux heures ordinaires d'affaires de la municipalité à l'hôtel de ville situé au 2, rue Vale Perkins, à Mansonville.

DONNÉ À MANSONVILLE, ce 23 octobre 2023.



Martin Maltais,  
Directeur général secrétaire-trésorier  
Municipalité du canton de Potton



## PUBLIC NOTICE FOR A COMING INTO FORCE OF BYLAWS

**PLEASE BE ADVISED** that during a regular meeting of Council held **September 5th, 2023**, the Municipality of the Township of Potton adopted bylaw number **2001-292-T** entitled: « ***Bylaw 2001-292-T amending the subdivision bylaw 2001-292 and its amendments*** ».

The bylaw **2001-292-T** amends the subdivision bylaw 2001-292 and its amendments to provide for minimum lot area and dimensions for unserviced lots in the OH-1 municipal zone.

The *Council of the Memphremagog Regional County municipality* approved the bylaw number 2001-292-T during a meeting held on October 4th, 2023 for which a certificate of conformity was issued on October 5th, 2023.

The bylaw 2001-292-T came into effect on October 5th, 2023.

Anyone interested may consult the above-mentioned bylaws at the Town Office, located at 2, rue Vale Perkins in Manonville during regular opening hours.

**GIVEN IN MANONVILLE**, this October 23, 2023.

A handwritten signature in blue ink that reads "Martin Maltais".

Martin Maltais  
Director General Secretary Treasurer  
Municipality of the Township of Potton

## CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je, soussigné, Martin Maltais, Directeur général secrétaire-trésorier de la *Municipalité du Canton de Potton*, résidant à Magog, Québec, certifie que j'ai publié « L'AVIS PUBLIC D'ENTRÉE EN VIGUEUR DU RÈGLEMENT 2001-292-T » en affichant les copies aux endroits désignés par le conseil, le 23 octobre 2023.

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat, ce 23 octobre 2023.



Martin Maltais  
Directeur général secrétaire-trésorier  
Municipalité du Canton de Potton